



学校だより

葛飾区立二上小学校
令和4年度12月号
令和4年11月30日

一人一人を大切にし合う

校長 三谷 あゆみ

11月18日（金）・19日（土）の音楽会は、たくさんの方々にご鑑賞いただき、また、演奏後には大きな拍手を頂戴し、誠にありがとうございました。子供たちの誇らしげな笑顔に、当日まで、どの子も心を一つにして練習を積み重ねてきたことがよく表れていて、すてきな音楽会となりました。

さて、12月4日（日）から10日（土）は「人権週間」です。1948年（昭和23年）12月10日に、世界における自由、正義及び平和の基礎である基本的人権を確保するため、全ての人民と全ての国が達成すべき共通の基準として、国際連合は、「世界人権宣言」を採択しました。この日を記念して12月10日を「人権デー」とし、12月4日から10日までを「人権週間」と定めました。

学校では、自分のことを大切にし、自分と同じように他の人たちを大切にすることと、子供たちに分かりやすい言葉で人権を尊重することについて教えています。一人一人の個性や能力を認め合う、偏見や差別を許さない態度を育てる、望ましい温かな人間関係を育成する、言語環境を整える等々。これらと共に、各教科の学習の中でも、人権尊重の視点をもって学習に取り組んでいます。そして、優しさや思いやりを大切にすることだけでなく、人の痛みを感じられるように想像力や感受性も日々の教育活動の中で育んでいます。また、学校の集団生活の中で、みんなで人権を尊重し合い、安全で安心してお互いに気持ちよく過ごす居心地のよさも、子供たちに味わわせています。

2学期に実施した「運動学習発表会」や「音楽会」でのみんなで心を一つにしてやり遂げる経験も、集団の中で一人一人のよさや互いの違いを認め合うことができる、大変貴重な経験でした。今学期も、残り1ヶ月です。子供たちに、学習や生活のまとめをさせるとともに、互いの人権を尊重し、自分や他の人たち一人一人を大切にし合ってほしいと思います。

本校は、こんな子供を目指します。合言葉は、あ・い・さ・つ！

学校目標 あ 明るい子
い 命をだいじにする子
さ 最後までやりぬく子（重点目標）
つ 強い心と体をもつ子